

Agosto 31 de 1927.-

Sres. Daniel Santillán y  
H. Luciano,  
Sindicato de Alfareros de Tlaquepaque,  
Calle Parroquia No. 4,  
TLAQUEPAQUE, JAL.-

Estimados señores míos y correligionarios:-

Naciendo referencia a la carta que con fecha 29 de Junio próximo pasado dirigí a Uds.- el Dr. General Francisco R. Serrano, nuestro candidato a la Presidencia de la República, tengo el gusto de comunicarles que ha quedado instalado - ya el Comité que dirigirá la propaganda del Dr. General Serrano, en el Paseo de la Reforma 114,- de esta Capital; en donde nos es muy grato ofrecerlos a sus órdenes.-

Al mismo tiempo agradeceré a Uds., se sirvan ponerse en contacto con la Comisión de Organización y Registro de Partidos de este propio Comité a fin de ver la forma de desarrollar la campaña política en esa región en favor de nuestro candidato.-

En espera de sus apreciables letras, - quedo de Uds., afectísimo correligionario y atento seguro servidor,

*J.*  
EL SECRETARIO GENERAL,